
 

 

 

 
 

AVIS PUBLIC 
 
Conformément aux articles nos. 163 et 182 stipulant que le président peut faire 
convoquer une séance extraordinaire du Comité exécutif et du Conseil des 
commissaires, qu’un avis public du secrétaire général doit être transmis indiquant la 
date, le lieu et l’heure des séances ainsi que les sujets qui feront l’objet des 
délibérations.  
 
Un avis est donné que des séances extraordinaires du Comité exécutif et du Conseil 
des commissaires auront lieu le mardi 14 mars 2023, respectivement à 18h et à 18h15 
via la plateforme ZOOM ou au bureau de la Commission scolaire Eastern Townships : 
340, rue St-Jean Bosco, Magog (Québec) J1X 1K9 
 
Pour obtenir le lien ZOOM afin d’accéder au Conseil des commissaires, veuillez 
contacter Geneviève Mallette malletteg@etsb.qc.ca  
 
1. Adhésion à l’Union réciproque d’assurance scolaire du Québec (URASQ) 

 
Donné à Magog, Québec, ce 8 mars 2023. 
 
 
Le secrétaire général 
Éric Campbell 
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PUBLIC NOTICE 

As per items 163 and 182, stipulating that the Chairman may call a special meeting of 
the Executive Committee and of the Council of Commissioners, that the meetings will 
be called by a public notice sent by the Secretary General, mentioning the date, the 
place and the time of the meetings and of the matters to be discussed.  

A notice is hereby given that the Executive Committee and the Council of 
Commissioners meetings will be held on Tuesday, March 14, 2023 at 6pm and at 
6:15 pm respectively via ZOOM or in person at the Eastern Townships 
School Board administrative Centre: 340 St-Jean Bosco Street, Magog, QC, 
J1K 1K9. 

In order to obtain the ZOOM link for the Council of Commissioners, please contact 
Geneviève Mallette malletteg@etsb.qc.ca 

1. Membership of the Union réciproque d’assurance scolaire d Québec (URASQ)

Given in Magog, Quebec, this day of March 8, 2023 

The Secretary General 
Éric Campbell 
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